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Traduction : Toute science a pour but de découvrir une théorie 

qui dirigera par la suite différentes études, ainsi les sciences social sont 

riche en     théories classique et moderne, mais elle est généralement 

nommée théorie sociologique : contient des spécificités, des Conditions, 

et des fonctions, c’est donc un système Hypothético-déductif qui 

contiens des Hypothèses, et qui doit être claire et spécifiée. Il faux 

signaler qu’il y a des différences entre la sociologie etles sciences 

naturel au sujet des théories utilisées dans ces sciences, et comment il 

faudrait qu’elles soient étant donnée qu’elle est le guide essentiel des 

études Abstraites et Empiriques, et les considères d’une très grande 

importance pour les savons. Finalement nous avons donnes une 

définition pour la théorie, et  ces spécificités, et sa nature, et au plus 

importants modèles qui existent en sociologie, en citant la crise 

(méthode) qui fait défaut en sociologie, et en fin le rôle de la sociologie 

dans le développementde la théorie sociologique.        

                                 

Mots clés : sociologie, théorie sociologique, méthode, model.        
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Abstract : To discover a theory any science which aims to lead 

by Following the different studies and the social sciences are rich in 

classical and modern theories, but it is generally called sociological 

theory contains specificities, Conditions, and functions, so this is a 

hypothetical-deductive system who contain Assumptions, whichmust be 

clear and specified .                                                                  

This false report that there are differences between sociology and the 

natural sciences about the theories used in these sciences, and how it 

would have to be given that it is the essential guide to Abstract and  

Empirical Studies, and considered of great importance to know.            

Finally we give a definition for the theory and these characteristics,and 

nature, and the most important models that exist in sociology, citing the 

crisis ( method) that is lacking in sociology, and ultimately the role of 

sociology in the development of sociological theory.            

Keywords : sociology, sociological theory , method , model.     
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